

Marín Cañas está en la cárcel... La Ley de Licores y la Carabina de Ambrosio

El Dr. Sáenz quiere una contabilidad

El doctor don Amancio Senz, después de haber cooperado cincuenta años en el Hospital de San Juan de Dios, nos viene con que allí falta una contabilidad, a lo cual los señores de la Junta nunca se han opuesto. Lo malo es que ahora nadie va a aguantar al doctor Jiménez Sancho quien debe estar de plácemes.

Para nosotros es muy raro que el doctorcito Sáenz, tan dedicado siempre a rajar barrigas, componer cañerías y a soldar huecos, se meta a polemista. Cuánto apostamos a que lo embrocó el doctorcito Jiménez? Qué Dios nos lo perdone, pero el estilo es igualito.

Pero lo que vemos en el fondo de todas estas cosas es que el Hospital de San Juan de Dios se ha convertido en un ring side. No hay semana que no se agarren dos médicos por lo menos. De allí que un pobre enfermo, a quien están aplicándole un lavado intestinal, tenga el temor de que de pronto le quiten el tanque y lo conviertan en granada de mano.

Y lo curioso del caso es que los médicos se agarran de pura palabra. Ni por casualidad, —sólo conocemos el caso de uno que es

Pasa a la pág. OCHO



El Congreso continuará encharrado con la ley de licores pues los señores diputados siguen pronunciando largos discursos. Hasta los que no beben resultan justificando su voto con gran autoridad en la materia bebiológica.

El comercio está ansioso por llegar a una solución; tal como va no puede seguir. Violentamente se le aplicó la ley actual y en seguida ha comenzado la patinadera. Primero vimos un cierre riguroso y ya el domingo pasado se hizo cachete. Y no hay tal de que no se vende el buen guarillo a todas horas. El gobierno lo ignora por la sencilla razón de que nadie va a vender tragos al señor Srío. de Gobernación, pero que se vende, se vende.

El señor Presidente de la República ha dado tres reportajes sobre la materia sin que exista armonía entre unos y otros. Pero lo justo es que debe existir libertad absoluta con beneficio del comerciante que paga su patente. Que se acabe eso de vender guarillo a escondidas y que todo el mundo tenga derecho a empujarse su farolazo a la hora que quiera y cuando quiera. De lo contrario se benefician los que no pagan patentes.

El comercio está muy fregado para que lo sigan jorobando.

Otra cosa: que el señor administrador de la fábrica no nos venga con el cuento de que las ventas no han disminuido por el cierre dominical pues con ello le hace un cargo a la inspección de Hacienda y a la policía. ¿De dónde sacaron entonces el guaro que se expendió el domingo pasado? Si no fué de la fábrica, fué de contrabando con lo cual resulta que en casi todo el país se expenden licores clandestinos. Que no friegue el señor administrador de la fábrica y que se ponga más a tono aunque tenga que ir contra la tesis de don León.

Además, es mucho combatir el guaro. A nosotros que no nos den atol con el dedo: el guarillo es riquísimo. A todos nos ha gustado meternos, de vez en cuando, un buen cañazo.

En resumen, que estamos con la libertad del expendio declarada oficialmente ya que en forma privada siempre ha existido.

Eso de que controlan las ventas es algo imposible. Es lo mismo que creer de que todos los militares en servicio no hay ni uno que el domingo, —aunque sea de "acallejo" no se empuje su farolazo.

Que beba el que quiera si tiene plata y tripas que resistan y dejémoslos de historias.

Las palomas le tiran a las escopetas



La libre venta de guaro con que don León no conviene, habría de costar muy caro por lo que de malo tiene. Su bondad sería un engaño,

y en el colmo de su daño no es raro que cualquier día, viéramos a algún guaruza llevándose a la jeruza a la propia policía.

Pepe preso por publicar palos para Peña pero pronosticase principio prisiones periodistas permiten puyitas picantes para patriocios. Prensa para prosperar pedirá pergaminos para pavoanear políticos pontifican pueblo progresista. Periódicos parpadean. Progresan pagajosos peripatéticamente, pero patearán periodistas preguntones. Por poner petardos picarescos propónense pulverizar pobre Pío-luis.

(Pasa a la pág. OCHO)

Otra bronca municipal

Noche a noche hay bronca en la Municipalidad. La última fue entre Soley, Durán Rocha y Cerdas. A este último le hicieron el cargo de que había sido policía y se armó la obesa.

Según la crónica de la TRIBUNA, se dijeron horrores. Cerdas dijo que sentía no ser "jura" en aquellos momentos para barrerse a Soley y a Durán Rocha.

Y lo grave fue cuando alguien lo había visto en servicio activo de las armas. Cerdas protestó: donde están las pruebas? A ver, díganme quién me ha visto con uniforme? Hay alguno que me viera el kepis? Quién dice que me vio la placa? Quién afirma haberme visto el pito?

Y claro, nadie lo había visto. Cerdas, en desquite, debe asegurar que Durán Rocha fue bombero y que lo vieron con el uni-

Pasa a la página OCHO

LOS "INTOCABLES" DE TIQUICIA



Los Santos Grandes que a don León ayudan gozan desde ahora de la inmunidad; nada de bromas ni apreciaciones que les lastimen su tranquilidad

Como en la India donde Gandhi el puro sufre sus hambres y su obstinación, aquí tendremos unos "intocables" gala y respeto de la población.

Hurra al Mahatma que en tal forma ampara los funcionarios que a su lado están, y hurra y más hurra por los acusados que en la cárcel su abuso pagarán

Camisas CORONA Nuevos Dibujos Colores Firmes **BARZUNA HERMANOS**

LAS COPLAS DEL AÑO

LAS TRES BOLAS DE ORO

Casa de empeño llamada Monte Pío impropriadamente La araña, un viejo indecente, manosea una frasada;

—Concedame una semana, usted es rico y yo estoy comenzando mi trabajo...

—El plazo vence mañana, ni una hora más le doy". ¡Y aún vive ese gran...!

III
Despacho de abogacia.
Zorro, en traje de abogado
Palomo, desconsolado con las noticias del día...

—"De la reserva que había, lo último se ha gastado en timbre y papel sellado... — Y ahora...?"

—La casa es mía —Pero, usted cogió el café; me quedan por honorarios... diez carretadas en fruta...

—En gastos extraordinarios todo el dinero se fué...? ¡Y aún vive ese hijo...!"

MANO LITO

TEATROS DE MODA

PALACE:

Película Paramount.
LA TRAGEDIA DE UNA GENERACION

(Por los cortesistas arrepentidos).

VARIEDADES:
FURIA

(Si damos el nombre del protagonista nos aplican la ley del candado).

AMERICA:

(Gran éxito).
LA CANCION DEL DOLOR
Por Sergio Carballo.

RAVENTOS:

Revisado por la censura.
HOMBRE CON SUERTE.
(Por don Chico Echeverría).

La Formidable Invasión de los Polacos

Desde hace un año están reventando los polacos en las calles de San José como los abejones en mayo. Los encontramos por los caminos de los pueblos, a lo largo de la Avenida Central, en el correo, en las crónicas de los periódicos y hasta en la sopa. En casi todas las tiendas hay un polaco, una polaca y muchos polaquitos. Se multiplican como si les dieran Nitroposka y son más metidos que la pobreza. Antiguamente eran poquitos y calladones, pero ahora constituyen una fuerza y cualquier día eligen Presidente de la República. Bueno que hay más polacos que cortesistas. Y decimos esto subrayando el aumento de los polacos y no la disminución de los cortesistas. Qué val y miren que no los confundimos pues eso sería decir que de aquel hennoso litoque cortesista lo que e-

niste ahora es un partido polaco. Durante los últimos meses los polacos se han multiplicado de un modo tal que ya casi no queda una tienda que no esté en poder de ellos. Y así como han invadido el comercio pronto invadirán hasta el campo político. En esta forma dentro de algunos años veremos que el gabinete del Presidente estará integrado así:
Secretario de Relaciones Exteriores: don Lico Yankelewitz.
Secretario de Hacienda: D. Raúl Fegímbala.
Secretario de Fomento: don Ricardo Mainemer.
Secretario de Salubridad: D. Antonio Rubestein.
Secretario de Educación: don Alejandro Ribak.
Secretario de Gobernación: don Luis Zosinspy.

Pero el punto principal es que el comercio está cada día más destruido y que encima de tantas cargas tiene que soportar la competencia polaca. Y a la par de eso resulta que los gobiernos los miman como a novias buenas y bonitas aunque a veces queda el derecho de pensar, frente al problema de los sin trabajo, que se trata de estimular a los polacos a efecto de que a los antigubernistas desocupados se los acabe de llevar un trueno. De modo que el comercio tiene razón en decir que los están fre-gando pero con jota.

Para que Ud. vista con elegancia — busque la Sastrería de RAMÓN CUADRA C. con sus modernísimos estilos. No tiene rival 25 varas Sur Teatro Moderno

Jugando de Municipalidad

Hay dos o tres regidores que, o de la minoría. ¿Esto es cierto? Si así fuera, le sugerimos a los de la minoría votar una iniciativa en el sentido de colocar el retrato de don León en el salón de sesiones. En el acto la aprueban...
Tome Cerveza

LEONA

insuperable por su calidad y precio económico.

AMOR A DIOS

Pero el colmo de los colmos es que la mayoría declare que no votará ninguna sugestión que salga El regidor Cerdas nos prestó la "Revista Costarricense" que se edita en esta capital y allí en-

contramos una nota, donde se elogian las ventajas de los madrugadores, desde el punto de vista higiénico.

Un párrafo de la mencionada publicación dice: "Un esposo, por excesivo cuidado hacia su esposa le prohíbe que le levante antes de las nueve. La señora, que era sumamente piadosa, se entienda muy bien con su sirviente. Se levanta antes de las seis; oye la S. Misa, comulga. Da gracias, vuelve de prisa y se acuesta otra vez". Sin malicia alguna observamos que la señora, no obstante ser piadosa, se entendía muy bien con el sirviente. Pero lo que no podemos explicarnos es una cosa: cómo hacia la señora para levantarse antes de las seis sin que el marido la sintiera? Dormían aparte o él salía a poner afuera? Francamente, no entendemos.

ADIVINANZAS
—En qué se parecen don Luis Fernández y el que juega de portero en un match de fútbol?
—En que no pagan casa.

HIERRO y otros materiales para construcción

PABLO SPOERL

Apartado XIII - Teléfono 3756
Oficina y Bodega: Calle Central
Contiguo a los Juzgados

Hoy se celebra en Cartago la festividad de la pasada de la Virgen

La antigua metrópoli celebra hoy la festividad de la pasada de la Ne-grita de los Angeles. Con mucho acierto se le rinde homenaje a la milagrosa virgenita patrona de los costarricenses. Y en el acto religioso donde se pone de manifiesto la fe del pueblo, se exhibirán las reliquias regaladas por los creyentes. Sin embargo, allí faltarán algunas a juicio de la fantasía popular. Veamos cuales:

Algo muy lindo: don Lico Jiménez.
Una casita: don Luis Fernández;

Una reelección: don Aristides Baltodano.

Una junta: don José Miguel Jiménez.

Un polaco: don Gonzalo Pinto.

Us atornillador: don Horacio Castro.

Y muchos otros regalos más. En la campaña política hubiéramos dicho que don León ofrecía un higo-do de plata por el mal genio que se gastaba, pero ahora, no sabemos si a la milagrosa Señal Uvina de la Botica Francesa, se debe que el distinguido señor se divierte de lo lindo.

Mareos - Mal Paladar - Dolor de Cabeza

provienen de trastornos digestivos.

Cúrelos con

- HEPATOSAL -

GREGUERIAS

Hay momentos en que se piensa formando parte de las *colas*, que esos que no acaban de despegar su entremetida cabeza de la ventanilla de la estación o del circo están haciendo una larga confesión y tienen muchos pecados.

Esa patata, que es la cabeza de un niño. La cosecha de infantiles patatas de este año es lo que se llama natalidad.

Es más fácil quitar el traje o desollar a un cordero, que desnudar a un niño dormido.

Las acacias echan unos pingajos negros cuya aparición podríamos resumir diciendo: "En las acacias han florecido ya los calcetines."

Cuando una bicicleta pasa por el alto del camino, parece que el paisaje se ha puesto lentes.

Todas las carnes muertas parecen dolerse aún, cuando el carniceiro las corta: todas menos la del jamón... El jamón está satisfecho de haber mejorado con la muerte y la salazón; está satisfecho de ser rico jamón, y le gusta repartirse en lonchas finas, revelando, además su belleza veteada e inconfundible.

¡El ruido más terrible del mundo es el que produce un sombrero de copa al caerse!

El pez más fácil de pescar, es el jabón dentro del agua.

Los lápices son robados por los genios del aire, o por los niños de la sombra, o por el enredoso diablo. Seres misteriosos y apagados roban los lápices para pintar garrapatos en su misterio desocupado. Por cada cien lápices que se tienen, sólo se logran gastar y conservar cinco o seis.

Para que alguna vez se nos ha enrado una hormiga por el oído y está dentro de nosotros satisfecha y sigilosa. Hay hasta cosquilleos interiores que denotan cuando se pasea... ¡Qué absurdo, y sin embargo, qué pensado ha sido, eso al levantarnos de las siestas sobre el santo suelo en los campos llenos de hormigas!

Hay día de mucho oleaje en los rieles... Esos días se nota un zarrandeo náufrago en los tranvías y algún tren descarrilado.

Junté un frac con una americana en la incubadora de un armario de púa y al cabo de nueve meses obtuve un chaqué.

Después de todo, no perdemos el tiempo de nuestra vida en cosas trascendentales sino en cosas pequeñas y deleznales, como en igualar los cabos de las cintas de los zapatos, pues el de un lado se va consumiendo mientras el otro aumenta; en buscar imperdibles alfileres; en encontrar los lápices perdidos; en dar cuerda al reloj; en poner a la camisa nueva los gemelos y las muletas, arrancados difícilmente a la que se tira; en buscar las zapatillas debajo de la cama; en asomarse al balcón para ver, si va a llover; en buscar la cartera que tenemos en la otra americana, y además, en muchas otras cosas como éstas; en lo que sobre todo nos eternizamos hasta hacernos viejos, es en esperar a que se llene el paño.

A veces vemos que las mecedoras

se mecen solas. Es que las mecen los fantasmas o los chiquillos del viento.

Las moscas, de noche, dan igual lata que un niño de pecho que se desvela y que ya es imposible dormir... ¡Que no se nos despierte una mosca a media noche! ¡Rorro insoportable!

Cuando al afilar un lápiz se rompe la primera punta, no se debe continuar... Se romperán ya todas y dará una gran tristeza recordadora el ver irreparablemente chiquitín el lápiz largo y airoso. Hay algo de mala voluntad fatal en esa quebradura insistente, algo de no querer que escribáis lo que ibais a escribir algo de dejar que se pase el pensamiento que ibais a apuntar.

Cuidado al volver las esquinas, porque todos los que son chatos se lo deben a un descuido al volver una esquina.

Esa mano a la que falta un dedo nunca parecerá lo que ha perdido, sino lo que oculta. Hasta parecerá que se le ha quedado metido hacia adentro, como el de un guante.

Las tijeras, por grandes que sean se pierden entre las cosas y los papeles como peces que se ocultan. Si no somasen los tijeras al palpar los montones en que se ocultan, no se las encontraría.

Ese tic, ese suspiro con que inicia la campana del reloj el toque de la hora, es algo grave, desgarrado; es el paso espiritual, el jadeo trágico, la fatiga del tiempo, lo más interior e ingenuo del reloj, lo más voluntario. Es cuando hace su mayor esfuerzo, un esfuerzo por el que parece que se le va a romper un aneurisma, sobre todo cuando toma impulso para dar las doce... Esto se va agravando en los relojes hasta que son asmáticos, y un día el asma les mata.

Las botellas de champaña no pueden ser utilizadas en otra cosa. Siempre les queda su diadema de plata y se ve que son grandes damas venidas a menos. Hacen el vino más triste y peor.

R. Gómez de la Serna

COLMO

Don Luis Azuola nos decía ayer tarde: Don Teodosio Castro es tan desconfiado que después de darle la mano a alguien se cuenta los dedos por si le falta alguno . . .

Curiosidades

A los radiadores de los automóviles les sucede lo mismo que a los vecinos de Aranjuez: que se calientan cuando no tienen agua.

Los periódicos afirman que Aragón está en poder de los rebeldes. Eso es falso. Ayer vimos a don Carlos Aragón por esas calles, y, no nos dijo adiós.

Toda la gente cree que don Alejandro Aguilar Machado es pianista por cuanto tiene una novia que se llama Tecla.

Billo Zeledón no podrá ser jamás acusado de malversación porque además de ser un hombre muy honorable ha demostrado que hace buenos versos, y un buen versador no puede ser malversador.

El domingo pasado le ofrecieron un pic-nic en Puntarenas a don León Cortés, en la finca El Cocal. Como era día feriado las autoridades prohibieron la venta de licor en todo el país. En consecuencia, en El Cocal no hubo guarillo. Sin embargo, como algunos concurrentes tenían mucha sed, tomaron agua de coco. Para sacarla trituraban el coco con una prensa. De allí que la ley se cumplió y que en el pic-nic tomaron agua de coco, pero prensada...

ADIVINANZA

—En qué se parecen los revolucionarios españoles al Gobierno de Costa Rica?

—En que los revolucionarios tienen a Mola y en que el gobierno de Costa Rica, con don Lico, se amola.

Escena conyugal

—Miserable, infiel! ¡Besando tú a la nueva criada!

—Es que la otra no se dejaba.

¿Tiene Ud. Prole?

Un campesino comparece ante el Juez a rendir declaración en una acción civil. Se le interroga, entre otras cosas:

- ¿Es usted casado?
- Sí señor—responde.
- ¿Tiene usted prole?
- Como la palabra lo desconcierta y para saber qué declarar, pregunta:
- ¿Prole, señor Juez? ¿Qué es prole?
- ¡Pues hombre, hijos!
- Ah, sí! Tengo dos proclitos y una proclita de brazos.



Breves y muy breves

ENIGMA.—De todo el escándalo de la investigación senatorial sobre armamentos y por qué entramos a la guerra, lo que a mí me sorprende son esos empréstitos que Mogan hizo a los aliados. Qué clase de empréstitos brujos son, qué logró que se los pagaran?

COMO SI LO FUERA.—El párroco benévolo se dirige a su lechero: "Quiero observarte, hijo, a propósito de la leche que nos estás dejando, que no es para bautizos."

ARITMETICA BELICA.—Parece que los soldados etíopes no cuentan por mucho para los italianos; hasta que toman prisionero a uno, entonces lo cuentan muchas veces.

DEFINICION.—Conferencia Internacional es una reunión de representantes de las potencias para ver al delegado del Japón sacar pecho y dar órdenes.

JUICIO DE DIOS.—Parece que el único arbitraje que Etiopía aceptaría sería un juicio de Dios, Joe Louis contra cualquier italiano que quiera escoger Mussolini, y el que gane, gana todo.

UNA VENTAJA.—Es preferible un buen nombre a grandes riquezas, dice un predicador. Ahora sí; porque a lo menos no cobran impuestos sobre el nombre.

ESTADISTA Y GRACIOSO.—Ultimamente Hoover se ha tirado a gracioso; pues a mí me resultaba más divertido cuando actuaba en serio.

UNA "L".—Parece que en la Conferencia de Londres lo único que quiere cada país es tener una escuadra igual que los otros. Mejor podría llamarse la Conferencia de "Imitación" de Armamentos.

(The Tulsa World) (The Salina Journal) (The Providence Tribune) (The Toledo Blade) (Judge)

Toda Dolencia Estomacal o Intestinal, (Dispepsias, Ulceras, Gases, Quemazones, etc.), se cura con

Elixir Estomacal ASTOR

Preparado de los Laboratorios LUZ

URIBE & PAGES

PIDALO EN TODA BOTICA

Sigue el impuesto de los marbetes

Al fisco se le ha hecho un problema el asunto de los marbetes para gravar la producción de la cerveza, y ahora ha dispuesto establecer el impuesto a ojo de buen cubero. Esto es, enviar a un empleado de la Secretaría de Hacienda a que pregunte en las cervecerías cuántos litros de fermento existen y así calcular el tributo. El caso se puede prestar a injusticias si el enviado no es un experto. Pero como se trata de seguir medidas como las existentes en Alemania, lo mejor es buscar a un alemán. Por ejemplo, el señor Effinger quien a la vez reúne la ventaja de ser ingeniero; puede medir muy bien la existencia de cerveza.

SU CALCETERIA y artículos de punto

La COMPETIDORA

Teléfono 4076 - PASAJE AMERLING

EDITORIAL

S. A. EL SERVILISMO
(Prohibido por la censura)

Le tienen puesta la puntería al chinamo de la "Semana Cómica" QUE QUIERE DECIR RINAPTERO?

Don Fernando J. Artavia está en el candelero y todo por haberse jalado en La Hora, un furibundo artículo contra su señoría el Ministro de Salubridad—Que Dios guarde—y que don León conserve.

El señor Artavia se calentó por la disposición de trasladar las cañalleras fuera del perímetro de la ciudad y le dijo horrores a su señoría. (Fijense que más respetuosos no podemos ser) y el artículo casi nadie lo había leído cuando se vino su señoría el Jefe del Ministerio Público, con instrucciones de Su Señoría, el Presidente de la República, acusando la publicación. Y todo el mundo corrió a buscar el periódico y nosotros en cuenta.

De todo lo que dice el señor Artavia hay una palabra que no entendemos: "rinóptero..." La hemos buscado en todos los diccionarios sin lograr encontrarla y aquí está el punto filipino. ¿Será un pirolo polaco?

¿Será un ajo en ruso? ¿Será una mala crianza abisinia. Nadie lo sabe y buen trabajo tendrán los señores magistrados en decifrarla.

Pero vamos a lo que vamos. El riflazo que le dispararon a La Hora es para que lo oigamos los de este inatorral. Como que te unto y no te unto, se trata de meternos las cabras o de algo peor, de meternos allende el Torres. Con la aplicación de la generosa ley Guardián cualquier palabra que digamos nos cuesta una encacharrada que no hay tu tía. Y según parece, la idea se le debe a su señoría el Secretario de Gobernación quien, no sabemos por qué, nos ha cogido entre ojos. De modo pues que se trata de engavetarnos con mucha diplomacia. Si mañana decimos que don Lico corta el bacalao se apresurarán a socararnos. Dirán que bacalao es una palabra cochina y que su olor es de pecado y, a la reja. Si le decimos a un adúlador que es un cepillo, nos arrean: sin remedio. Pero después de todo estamos en la lutra y no hay más remedio que jinetearla.

Su señoría don Horacio Castro el Promotor Fiscal de la República, el coco de los periodistas, ya nos está echando el ojo. Se trata de cerrar la "Semana Cómica", éste pobre chinamo tan bloqueado como Madrid. Pero después de todo no sería malo que lo cierren cuando se acercan los cobradores. Y a la Penitenciaría iremos estando allí más seguros. Inglés que se acerquen, gritamos a todo pulmón: ¡Ese es uno de los que escriben en La Semana Cómica!! Y se lo barren...

Otra cosa: desde hoy en adelante haremos presente que quienes responden por estas publicaciones son

las suegras. Así es, don Horacio, que ya les puede ir buscando acomodo. (Pero no se le ocurra volvernos con ellas pues sería lo mismo que echarnos en la jaula de un tigre).

El gobierno puede meter a la cárcel al actual Director de La Semana Cómica pero no logrará con eso callar el periodiquillo: tenemos directores de repuesto y en cantidad comercial.

Pero démole vuelta a la hoja. Dice su señoría el Presidente de la República que es necesario aplicarle la ley a las publicaciones ingratas a los funcionarios públicos a efecto de poner en evidencia si ellos las merecen o no. Más claro, si son víctimas de calumnias o de cargos justos. No estamos de acuerdo en cuanto a ciertos casos. El Presidente no debe pedir esas investigaciones cuando se trata de un ministro ya que con ello lo pone en duda. Nosotros al menos, en el caso del doctor Peña Chavarría, seríamos los primeros en desechar el juicio de que "es sospechoso" o de que procede con "protervas intenciones", como afirmó el señor Artavia. El concepto que tenemos del Dr. Peña Chavarría, como hombre honorable, está sobre la manera de pensar de sus adversarios. Podríamos creer que es "un palanganas" y que hace ra-

LOS DEPORTISTAS



Don Rafael Merino

Nunca lo hemos visto darle una patada a una bola, pero en cambio, leyendo los periódicos, lo encontramos en grandes actividades futbolísticas. Siempre está agarrándose con alguien. Más bravo que don Luis Jerónimo Bonilla alega con los jueces, guarda-líneas y con todo mundo sobre los distintos juegos. Sostiene la existencia de la bola que se entiende con varios hombres y la existencia de la pelota honorable. Afirma que el juez tiene que colocarse detrás del pito y que el goal se contaría cuando le marcan puntos. Pero es buena gente y eso basta.

to debía haber renunciado pero nunca que es un hombre sospechoso. (Eso de "palanganas" no se vale: quien quita que por decirlo nos apliquen la ley del candado).

De todo este lío lo que extrañamos es que el doctor Peña Chavarría alentara una acusación semejante cuando hemos visto, a lo largo de la historia de Costa Rica, que nuestros principales hombres públi-

Don Lico Cambia de Aires

Don Lico se salió con la suya en el asunto de las conferencias de paz que han de celebrarse en la América del Sur en fecha próxima. Timidamente ofreció la delegación y obtuvo esta respuesta:

—Nada práctico se obtendrá en esas conferencias y en ellas nada hacemos por falta de efectividad. . . ., pero, el hombre es usted

Don Lico sonrió y se puso feliz. El era el hombre

Ahora lo tenemos alistando las maletas y de paso, según anuncia, asistirá a la toma de posesión en Panamá. Pero no sabemos, por lo que leímos en días pasados en el Diario de Costa Rica, a cual toma asistirá. Decimos esto por cuanto la Asamblea Constituyente le otorgó credenciales al señor Arosemena y a Dominguita Díaz. De modo que don Lico no puede quedar bien con los dos. Eso no lo hará nunca un diplomático como él. Hacerlo sería como suponer algo que somos los primeros en rechazar: por ejemplo, que un empresario, supongamos Mr. Lindo, sirviera al mismo

tiempo sus intereses y los del país en un caso remoto en que unos y otros estuvieran en oposición. es claro que Mr. Lindo jamás se valdría de ninguna influencia para sacar ventajas pues ante todo está su sincero cariño por Costa Rica.

Pero, la verdad es que don Lico se marcha. Algunos menguados sospechan que su viaje obedece a un deseo de permanecer al margen de la jornada durante un tiempo, pero eso no es posible. El viaja empeñado únicamente en sacar airoso los grandes problemas internacionales que tiene Costa Rica.

Y finalmente, siguiendo los decires en los corrillos, resulta don Lico como don Solón Núñez. Oportunidad que se presenta, viaje que realiza. Es decir, que don Lico mantiene una ideología idéntica a la del finado don Solón procurando traer al país corrientes de luz de progreso.

Y puestos en este terreno hemos oído decir en los corrillos que se fue don Solón Jiménez y se quedó don Lico Núñez.

Cosita Abarca, candidata de "La Semana Cómica" para el concurso de belleza. PRONTO COMENZARA EL JALEO

La encantadora señorita Cosita Abarca, hija del distinguido hogar de don Patricio Abarca y Yankelefeiz y de su media toronja doña Virtudes Masís de Abarca, es la candidata de *La Semana Cómica* para el morrocotudo concurso de belleza que organiza el subcomité municipal.

La primera disposición de los organizadores es notable: mil colones a la que gane. Y no es que se premie la belleza como se premia al vencedor en una carrera de caballos, no, es que hay que darle entusiasmo al torneo.

Cosita Abarca cuenta con el apoyo de los polacos y pronto comenzarán a recortar cupones.

La cervecería Traube retratará a Cosita con el Pájaro Azul y la Casa Erba, notable por su magnesia, le dará un premio. Ya lo verán.

La niña está preocupada por la cantidad de trajes que debe lucir en las ochenta fiestas que se organizarán en el Hotel Costa Rica, sede de los festejos. Ella ya sabe que será motivo de todos los comentarios y que le aguardan días de molestias, dolores de cabeza, intrigas y amarguras. Pronto la encontrarán con que tiene la nariz respingada, lo cual no importa. Nada tiene que sea fiata si respira. Dirán que tiene un cuadril más alto que otro, que le notan los cachetes caídos y que por detrás se parece al general Chamorro. Pero, es necesario el sacrificio para que haya jolgorios cívicos. Todo tiene que soportarlo, hasta las latas de los organizadores y los entusiasmos de unos cuantos patos que a cuenta de concurso quieren figurar entre la gente del jai-alai.

Los simpatizadores de Cosa le van a dar una serenata y allí le cantarán versos tan delicados como éstos:

*Una vieja de cien años
y un viejo de ciento dos,
pegaban panza con panza
y daban gracias a Dios...*

Por otra parte el poeta herediano Adilio Gutiérrez, uno que en La Hora publica versos "mu" ratos, le ha dedicado este madrigal:

*No tiembles, yo haré un corpiño
para tus senos triunfantes...
Y cuando aparezca el niño
yo pagaré los pañales...*

Gran Realización

— de —

Casimires, Visillos, Frazadas, etc.

Y toda mercadería a los precios
MAS BAJOS DE PLAZA

LA COMPETENCIA

de MADRIGAL

Su Tienda de Confianza

Viva D. Enrique Yankelewitz futuro Presidente de la República

Es el grito que espontáneamente brota de todos los corazones al ver de nuevo la patria amenazada por el tirano Cleto González Víquez

Enrique Yankelewitz, Sí!!! — Gonzalo Pinto, No!!!

Es preferible soportar un terremoto, un tornado y siete huracanes, que meterse contra don Gonzalo Pinto. Es mil veces mejor que a uno le de viruela, bubónica, fiebre amarilla y tifoidea que discutir con el amigo don Gonzalo. Basta decir que es el más caliente y el más revolucionario de todos los Pintos que son bravísimos, irreconciliables y muchísimos. Más todavía: nosotros preferimos pasar por una calle donde está un toro Piedras Negras, lleno de furia, que por una acera donde se halla un Pinto ligeramente contrariado.

Hasta la fecha nadie se ha gastado bromas con un Pinto y si nosotros nos damos ese taco es porque don Jesús nos ha dicho que si don Gonzalo nos reclama, que él se encarga del sobrino. Así es que, a la mano de Dios.

Pues bien, en Costa Rica vivían los polacos muy orondos y confiados. Día tras día se iban multiplicando y nadie decía nada. Y la cosa ha seguido pero tupida. Ustedes caminan por una acera y levantan un ladrillo y sale un polaco, una polaca y muchos polaquitos.

Los polacos seguían multiplicándose hasta que un día don Gonzalo Pinto pegó el grito y por sus estaciones de radio les ha estado dando fuego. Y no es nada lo seguido, si no lo duro.

Y en esta situación se le ocurre a un capitalista polaco invitar a don León a que visitara su fábrica. Claro, se acabó de calentar don Gonzalo y le ha dicho al bendito señor hasta del mal que se va a morir. Y con don Gonzalo está el comercio nacional quien, según nos dicen, comienza a movilizar sus baterías. Dentro de poco, polaco que encuentren, es polaco que se muere. Y es que el comercio ve con alarma que dentro de pocos días el polaquismo va a arrollar con todo el comercio. A la vez se habla de su futuro político al extremo de que entre veras y bromas se anuncia que no es raro que lancen, un día de tantos, la candidatura de don Enrique Yankelewitz. Y si lo hacen, nosotros nos apuntamos a ella. Don Enrique es galán, tiene plata, es un gran sastre y es quien manda a los cuarenta mil polacos que hay en el país. Pedimos hacerle la campaña y en los pueblos nos ve-

remos con don Santiago Durán Escalante, el que acaba de recibir nueve mil colones por una caricia



El futuro presidente posando ante la cámara de "La Semana Cómica" en el instante en que recibía un mensaje de congratulación suscrito por distinguidos políticos costarricenses.

que le hizo un moto-car del Ferrocarril al Pacífico. También irá Toledito con nosotros.

De modo pues que dándole alas a la fantasía veremos, a don Enrique o a alguno otro en plena lucha política. Ya nos parece leer las campañas de prensa:

Viva don Enrique Yankelewitz, futuro Presidente de Costa Rica...

Vivaaaaa!

Gonzalo Pinto, no: Yankelewitz, sí, sí!!!

Y de aquí a allá no es raro que busquemos a don Cleto para Candidato y más cuando a la larga resulta que fue el único presidente que no le dió alas al ingreso de los polacos y el que mejor se portó con el comercio nacional. Entonces, en el ardor de la campaña se dirá:

Abajo don Cleto! Abajo!! Es el grito que espontáneamente brota de todos los corazones al ver de nuevo la patria amenazada por el tirano de Cleto González Víquez, el que amordazó la prensa, encarceló vejigos y el que desterró a sus adversarios políticos! Abajo el tirano! Abajo el dictador! Abajo el que se retrata para anuncios! Abajo el bilioso! Abajo!!

FOTOGRAFIAS INDISCRETAS

El manchado González en un apañe



Foto Pato Solera.

Para nosotros don Oscar Solera había sido siempre una persona muy seria. Sabíamos que era muy trabajador, cortesista, galán, germanófilo, izquierdista y muchas co-

sas más, pero nunca que tenía algo de fotógrafo. Lo considerábamos más serio que un pleito contra Ramón Zelaya, aunque de vez en cuando lo hemos visto con Hernán Larrad, Tarzán Sequeira, el gordo González, Rodrigo Tomás y otros más sin el Tomás, pero resulta que se ha metido a fotógrafo indiscreto. Así, el domingo, en la Sabana, le dijo al Manchado González que era el fotógrafo de La Semana Cómica y que necesitaba un truco: dos hombres bien abrazados. Así logró que el Manchado abrazara a Tristán y que Tristán abrazara a Manchado con el fin de que recortándoles la cabeza nos sirvieran para un truco. Y en seguida vino a decirnos: miren lo que hacen el Manchado y Tristán delante de la gente...

Pero bien, el Pato nos ha traído una foto verdadera de un cuadro verdadero y de un abrazo verdadero. Y que el reclamo verdadero será con él.

Desconflautante proyecto del Srio. de Educación

El 15 de Setiembre muy grato recordemos a don León saludemos de todo corazón

El 15 de Setiembre próximo, gracias a la aplaudida idea del señor Secretario de Educación Pública don Alejandro Aguilar Manchado, los alumnos de las escuelas y colegios desfilarán frente a la Casa Presidencial donde le van a cantar a don León.

Piensa el señor Aguilar Manchado, — ni a palos le decimos Lilito pues nos pueden aplicar la ley de imprenta, — que los estudiantes de todos los colegios deben rendirle pleitesía al gobernante como los súbditos del Rey Sol.

Por la mente de Su Señoría han desfilado los siglos hasta detenerse el pensamiento en la imagen de la Roma pagana. Y quizá sueña con que desfila hacia el Parthenón vestido con alba túnica o que allá en el circo oía cómo los gladiadores exclamaban ante el palco imperial:

Ave Caesar Impertor, morituri te salutant!!!

El 15 de Setiembre, a las diez de la mañana, los escolares verán a don León, risueño y optimista, (Pasa a la pág. 8)

La leche de "Los Cartagos"

Leemos en el Diario de Costa Rica que la leche que se produce en la finca "Los Cartagos", de don León Cortés, tiene un alto porcentaje de mantequilla.

No lo dudamos; no hay leche como esa.

Ahora que ese producto merecerá una demanda brutal en el ambiente. Si anuncian la venta tendrá una clientela enorme entre militares y empleados públicos. Todos se apresurarán a comprarla y a beberla cuanto antes temiendo que se les pueda "agriar" la leche.

Pero en fin, hay que aplaudir la buena clase del producto de "Los Cartagos" y nosotros somos los primeros en ello: No hay leche como la de don León.

PICOT

5 letras tamaños virtudes

Sal de Uvas PICOT

Laxante, Aperitiva, Refrescante,

Alcalinizante y Diurética

Al alcance de todos en cinco tamaños originales

a ₡ 0.25, ₡ 0.65, ₡ 1.00, ₡ 1.50 y ₡ 2.50

Si no es PICOT no es Sal de Uvas

Adivinanza

—En qué se parecen don Lico y los cafetaleros?

—En qué se defienden con las tercerillas.

—x—

—En qué se parecen el doctor Peña Chavarría y las sociales de los periódicos?

—En qué se publican todos los días.

—x—

—En qué se parece un toro muy manso al señor Secretario de Hacienda?

En qué no hacen nada.

Está Ud. o ha estado enfermo de GONORREA?

MUCHO CUIDADO!

MUY GRAVES PELIGROS LE AMENAZAN!

En el Congreso recientemente celebrado en La Haya para combatir la propagación de las enfermedades venéreas, se constató:

- a) que un elevado número de personas que han sufrido de blenorragia (gonorrea) se producen reincidencias a consecuencia de mala curación, convirtiéndose en activos focos de propagación de la enfermedad.
- b) que un gran número de personas que meses y aún años antes habían sido sometidas a tratamiento antiblenorrágicos, eran atacados de estrechez uretral, reumatismo blenorragico, prostatitis y la consiguiente impotencia precoz, a consecuencia de esos tratamientos y aún de la misma enfermedad.
- c) que el número de blenorragicos no disminuye; que esta enfermedad sigue siendo tan repandida a pesar de los progresos incontestables de la terapéutica.
- d) recordar a los interesados de la necesidad de un tratamiento y de presentarlo de tal manera que sea compatible con las exigencias de la vida corriente. (Dr. Carle, de Lyon, Francia.)

No quiera Ud. correr este peligro!

Si Ud. ha sufrido gonorrea o si Ud. la está sufriendo aún, recuerde que "Sanurex" elimina a los gonococos de una manera definitiva, por crónica que sea la infección, siendo su tratamiento perfectamente compatible con las exigencias de la vida corriente.

"Sanurex" le asegura tranquilidad para el futuro, puesto que también elimina los peligros de consecuencias posteriores, fatales para Ud. y para los suyos. "Sanurex" significa en este sentido una garantía de no complicaciones.

INESTIMABLE GARANTIA

Eminentes clínicos y reputados profesores de terapéutica han declarado que "Sanurex" es el más perfecto tratamiento antigonocócico y también el más seguro. Por ética profesional no damos al público esos nombres pero se indicarán a quien los solicite.

Turrialba y la Unidad Sanitaria

Dedicado al muy distinguido personal de esa dependencia.

Ola ñor Injinió!
que lo trujo por; aca?
lla, se días que no lo bía,
ni savía como se jalla.

Lo beo medio esrrengao
i, yun poco jalao
m'imagino q'ia estao
en la cama volcao.
Pos como m'iole ñor Pedro
uste como q'es adibino
estava cortando un palo
a'lo, riyitica el camino.

m'encajá e'nun paderón
poro jué t'analoriya
que perdí el inquietivrio
chupulun, i me jodí la caniya.

Pos como uste berá,
e'nún pujío me paré
pa ime pa la casa
poro mui poco caminé.

Ayá como a las sien varas
me, tiba inchando la caniya
i como lla no dava paso
me quedé e una oriya.

i se arremacha un aguasero,
ise juersa i no me pude parar
arrastrando co'un gato
yeque a un palo escampar.

Chorrianditico e agua
i pa'libio e males anochesiendo
acu'lumbre a m'hijo Pánfilo
que benía esaforaó corriendo.

al jayame echo un, puño

—¿por Dios tata que le pasa?—
casi llorando i con costos
m'hijo me trujo asta casa.

Ai! ñor Pedro, al otro día
amanesí ni paque.
La caniya inchada, i calentura
i de la cama no me paré.

Pasé así muchos días,
i una e penalidades
untandome cavinvar
i tomando orientales.

Asta que aller me bido
el compadre Trinidad
i me dijo, salga al pueblo
i ba a la unida.

¡Por sierto ñor Injinió
q'este es un vuen consejo
besité esa casa
allí lo curan por parejo!

Agora ai un dautor nuevo
que manda la parada
lo registra a uno tuitico,
i no se le queda nada.

Pos baya po'rayi
i diuna ves llebe la orina
que si sale con chicosefaro
allí mesmo le dam medesina.

Este dautor que ai agora
si que manda manano
pos con una medesina
cura como con la mano.

Allí lo atienden tan, vien
y lo espachan prontico

q'el que no se cura agora
es por q'es mui tontico.

Mire ñor Pedro!
si no ba mui ocupao
balla onde mi comadre
i me le yeva este recaó.

Le cuenta mi enfermedá
i todo lo que mia pasao
que si no boi ond'ella
es porque estoi mui aberiao.

Pienso que con tantos males
onde ni una cuesta trepo,
si des'ta no me paro
me ban a llebar pal'gueco.

No pienseso ñor Injinió?
Ay! como suda? Que barbaridá!
por dicha que son las doses
i llá ban abrir la unidá.

¡Ñor Pedro sostengame!
Que me e puesto mui feo!
Seguro q'es un vadigo
si ni a usté lo beo.

¡Llá me ba pasando!
que feo este dolor
balla usté onde la comadre
i llo boi onde el dautor.
Antes dise ñor Injinió
pa que se le alibien los males
tomemos una mistela
onde los salasares.
No es palavra esconpuesta
co'nuna misteliya
me vevo la mitá
i'otra mecho en la caniya.

SU PROBLEMA DE AHORROS RESUELTO

EL BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

EN SAN JOSE

— y sus sucursales en —

LIMON - ALAJUELA - PUNTARENAS

Ofrecen a usted las facilidades

— de —

SU SECCION DE AHORROS

Atendida con toda eficiencia y seguridad.

ABONAN INTERES de 3 por ciento ANUAL

Abra su cuenta hoy :: Solicite informes

Colaboración de una señora de Siquirres

AL QUE DIOS LE DA P. P. D. SE ENCARGA DE QUE NO SE LA QUITEN; Y AL QUE ES FAMILIA DE GARABATO, EL ESPIRITU MALO SE ENCARGA DE QUE LE MUERDAN LA ESPALDA

"El domingo recién pasado, día que fué de las rosas, sin una peseta en la bolsa con que votarse con ellas y los establecimientos y el crédito cerrados. Esto es desesperante."

Esto fué lo que dicen que dijeron, Nicolás, Morenito, Porras, Zamora y Lizanillo, al amanecer este día en que todo fiel cristiano debe tener devoción por rendirle tributo a las rosas, contemplando desde la Jefatura a través de los rieles, el depósito del guaro, pero el último que es muy astuto en el pensamiento, exclamó:

"VAYAN HOMBRE, NO SE APENDEJEN, EHEMONOS A LA CALLE Y DIOS PROVEERA LA VICTIMA DE ESTE DIA. Y después de darle vuelta y vuelta a la estación, hasta dejarla redonda, se le encaramaron en el balcón a Rosita, seguros de que allí encontrarían una roca de pura Rosa. Y después de charla y charla, de lata en lata, se les ocurre a ese cuarteto una buena idea, como dice ñor Jorge; Zamora se jala una rajonada y fué esta: "DEMOSLE UNA SERENATA A ROSITA. ESE REGALILLO CUESTA POCO. SOMOS CINCO, Y DE MEDIA LIBRA EN MEDIA LIBRA LA CONTRIBUCION, LA PAGAMOS;

TODOS QUEDAMOS BIEN, PERO ME DEJAN QUE SEA YO EN MI NOMBRE QUIEN LA OFRECE y aquí le hicieron vuelta de ojo sus parroquianos y terminó el programa, pues todos querían ofrecer separadamente la proyectada serenata, con que pensaban los cinco pránganas divertirse de lo lindo y seguir la tarde por su cuenta dando serenatas hasta con Rosa Suvillan, fuera de estática pues querían serenatear a medio día.

SOCIALES

Con una moderna cámara fotográfica y con ñor Goyo atrás se encuentra buscando un punto en el equinosis, Horación Puro Ruido.

Corresponsal

UNA PREGUNTA

Y CCN MUCHO MIEDO

En un gobierno de renovación puede justificarse que un ministro ocupe, sin pagar, una casa de propiedad del Estado?

Hacemos la pregunta con el temor de que esto sea considerado irrespeto contra las vestales que guardan el sagrado fuego del gobierno. De modo que: ahí perdonen.

3022 Garage Viveo

Del Tiempo de Antes

Las cargas del matrimonio. El 4 de noviembre de 1779 testa en Cartago Teniente Coronel don Romualdo José Muñoz de la Trinidad. Dicese panameño por su padre y viudo de doña María Teresa de Larga España, vecina que fué de la ciudad de Granada y residente en el pueblo de Managua". Sigue diciendo que "para las cargas del matrimonio recibió una esclava (raa ayudarle a las dargas?... ¿saldría cargada...?) y otros bienes de su suegra doña Inés de Castro. Y cuando murió su mujer, para venirse del pueblo dicho a esta ciudad entregó con sus dos hijas los bienes dichos y otros más, pues para su traslado tomó fiados 700 pesos en ropas de don Mateo Cardosa, Domingo Zapata y Manuel Djazf les dejaría en cueros!), porque en la larga enfermedad que tuvo su mujer (podía ser corta siendo larga) y un mal mandador de un hatillo que poseja, no sólo se consumió cuanto llevó al matrimonio, sino también 525 pesos..."

Chiriquí ocho arrobas de ajos (como que la siembra de ajos en Costa Rica data desde muy atrás...) tres de culantro (pero no tanto como el de la Secretaría de Sa'ubridad...) una de ajos, seis libras de cebada, una de orégano y siete onzas de rosas (las rosas sólo en onzas!) todo en cinco bestias mulares; y el dicho no ha vuelto a aparecer. "No en jamás de los jamases agrego yo, apareció ni aparecerá. Lástima grande, porque la cebada, al menos, habría sido aquí tan útil ahora... podría servir para ciertos medicamentos chiquitos que afirman dogmáticamente que el número, ágase bien: EL NU-ME-RO de que debe formarse un consejo técnico es un gravísimo problema científico en el cual sólo los médicos titu'ados pueden y deben entender... cuando es apenas y si acaso una simple cuestión de criterio o de sentido común!

BURUNDULIN

Imprenta Borrás Hnos.

Nos llega un cañonero mexicano

Anuncian los periódicos que llegó a Limón el cañonero mexicano "Potosí". Sabemos que es muy poderoso, que cuenta con una oficialidad muy disciplinada y que allí se duerme muy bien.

En cuanto a la comida no sabemos nada, pero, ya verán como el señor Presidente nos dá su valiosa opinión dentro de pocos días.



PARA sus compras de menaje de casa, recurra siempre al establecimiento de

NEOFITO VARGAS

RENOVADO SURTIDO EN

LOZA, PORCELANA y CRISTALERIA

A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Tel. 3920 - MERCADO CENTRAL - Ap. 500

Camisas EL DANDY Colores Firmes Nuevos Dibujos

BARZUNA HERMANOS

MOTIVOS BREVES

por Miguel Angel Obregón

LA ESCOBA

Como esas viejas que se han criado en casa y son en ella el estropajo de todos, se la pasa en los rincones o detrás de los aparadores, donde calcula no estorbar. Eso sí, no bien el ama advierte una colilla por los suelos o una tlaraña temblando en un ángulo de la estancia se la llama a lamer los pisos y escalar las paredes.

Sólo el gato, el proveccto gato casero, medroso como ella, de tarde en tarde la visita en su escondrijo, se afila las uñas en su espinazo lucio y le arranca su mechón de las hispidas pelambres.

Para mayores años, cuando ya sea una verguenza permitirle que haga

el aseo de los zaguanes y de las alcobas, entonces se la obliga a barrer el horno con la raída enaguilla. Finalmente escueta de todo atavía, la mandaràn a encenderlo y... acabará en la hoguera esta mártir de la fé doméstica.

LAS TIJERAS

Son como las quijadas de una harpia que ha pasado la vida devorando y triturando, y morirá magra a desprecio de su voracidad. Tijeras: símbolo de la ruin maldiceucia; demorñacas comadres que se asustan de la burla y la calumnia.

Abiertas, afeitan, hipócritas, la forma de una cruz; pero cerradas queda denunciada su psicología, de puñal.



Por su alta calidad
y agradable sabor,
La cerveza de Moda

es

Pájaro
Azul

De venta en las más
acreditadas cantinas
del país.

Producto
"TRAUBE"

Desconflautante Proyecto....

(Viene de la Pág. 5)
contemplando el desfile mientras su Secretario don Fernando Martínez y su edecán Loria aplauden el "bell canto".

Y los escolares cantaràn:

Los pollitos dicen
pío, pío, pío,
cuando tienen hambre,
cuando sienten frío.

El señor Lilito sonreirá satisfecho y los chiquillos cantaràn:

Ambo, ambo, matarilerilerón...
Qué oficio le pondremos
Ambo, ambo, matarilerilerón...
Le pondremos cepillo, cepillo,
Matarilerilerón, matarilerilerón...

Los empleados de la Presidencia gritarán: olé con olé! Cómica! Y los escolares continuaràn:

Vamos a la vuelta del torotorojil a ver a don Luis comiendo perejil don Luis no está aquí, anda en su verjel cerrando la prensa y rompiendo el papel.

Música, maestro, ordenará el señor Secretario y los chiquillos cantaràn:

Mañana domingo
se casa Lilito
con un pajarito
Quién es la madrina?
Doña Catalina,
Quién es el padrino?
Don Juan del Camino...

Los escolares volverán a ver a don Lico cantando a la vez:

Estaba una pastora
larán larán, larito
estaba una pastora
cuidando su quesito...

Los escolares desfilarán cantando:

El Dr. Sáenz...

Viene de la 1a. página
medio boxeador, el doctorcito Valverde—, se agarran a trompadas o con el bisturí. Y el secreto está en que ninguno quiere salir medio abollado, no por el temor del golpe, sino por el pánico que le produce caer en manos de un colega.

Otra bronca mu...

Viene de la pág. PRIMERA
forme, con la manguera en la mano y pegando carreras.

Bueno, que no hay derecho a lo que pasa en el Ayuntamiento. Es hora de que se pongan a trabajar y que se termine la fiesta.

Mirón, mirón, mirón,
dónde viene tanta gente:
Mirón, mirón, mirón,
de San Pedro y San Vicente

Y el señor Secretario de Educación Pública, muy emocionado dirá a los estudiantes:

—¡Gracias, gracias...!

Eficiencia

Garantía

Economía

dan a Ud.



LOS TALLERES UNIDOS DE RADIO



ARROLLADOS garanti-
zados por 6 meses.

J. GIL TRISTAN

(Fundados en 1932)

Diagonal al Edificio
nuevo del Banco de
Costa Rica.

Teléfono 2513
Apartado 357

Hierro para Techo

usado, en muy buen estado.

Se vende cualquier cantidad

CENTRO COMERCIAL

TELEFONO 2198

Marín Cañas está en la Cárcel

Viene de la Primera Página

Pues señor, pobre Marín Cañas el simpático director de La Hora; lo van a encacharrar. Y como si fuera poco resultará que también don Otilio Ulate pagará los platos rotos ya que la ley de imprenta castiga al editor. En esta forma dentro de pocos días tendremos el gran burumbún en el momento en que se quieran llevar a Marín Cañas. Don Otilio dirá que se van juntos pero que a Pepe no se lo carretean. Y don Cipriano Güell agarrará a don Otilio, don Julio Padilla a don Cipriano, Borbón a Roa, Recio a Borbón, Paco Núñez a Isberto Montenegro, Ventura Cordero a Roa, Rumaldo Bolaños a Coronado, Arias a Sáenz, Trujillo a Hernández y Revollo a Mechas García. Total una cadena para la Penitenciaría. (El bolao es que pongan a Carranza en la trenza: nadie los moverá).

Y todo, bendito sea Dios, por la palabra rináptero.

Dentro de pocos días veremos a don Otilio asoleándose en el patio de la Penitenciaría como le

ocurrió en tiempos de Tinoco. Y detrás a Marín Cañas sufriendo profundamente, no por la enjaulada, sino por el alegrón que le proporcionará a Chavarria y a Palau, los de la Prensa Libre.

El señor Coronado, el radiotelegrafista tendrá que quedarse unos días más por dentro pues ahora le van a sumar la pena por haber matado al Papa hace algunos años. (Conste que el señor Coronado es una buena persona aunque lo de buena persona no quite lo criminal).

Total que don Otilio y todo su kinder terminarán en la Peni.

Idiay Nato

A nuestro ex-agente en Cachí, queremos recordarle qué hubo de aquello. Se amaginan que el lechero, la cocinera, el carnicero y el polaco nos van a esperar hasta que a él le dé la gana?

Está bien que se tire a los otros periódicos, pero a nosotros no hay derecho.

Polaco en discusión

Esto es tan cierto como que Manolo Rodó tiene que morir:

Ante la Secretaría de Gobernación se presentó el caso de un polaco interesado en ingresar al país. Se le hizo presente que no se le permitía la entrada si se iba a dedicar al comercio, y entonces él alegó que era industrial, fabricante de cepillos y de brochas...

Sin embargo, no se le dejó entrar temiendo que le hiciera la competencia a muchos de los que rodean a don León.

- LA BILIOSIDAD -

se cura rápidamente con

- HEPATOSAL -

es una Maravilla